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Exmo. Senhor  

Chefe do Gabinete de Sua Excelência 

a Presidente da Assembleia 

Legislativa da Região Autónoma dos 

Açores 

Rua Marcelino Lima 

9901-858 Horta 

 

 

 

 

ASSUNTO: REQUERIMENTO N.º 948/XI – PORTO AFONSO 

 

Em resposta ao requerimento referido em epígrafe, subscrito pelo Senhor Deputado João 

Paulo Corvelo, da Representação Parlamentar do Partido Comunista Português, sem 

prescindir quanto ao teor dos considerandos, encarrega-me S. Exa. o Secretário Regional 

Adjunto da Presidência para os Assuntos Parlamentares de informar o seguinte: 

 

1. Tem o Governo Regional conhecimento que este Geosítio precisa de 

reabilitação? 

Sim, o Governo dos Açores tem conhecimento que o Porto Afonso precisa de uma 

intervenção de reabilitação e proteção costeira. 

2. Pretende o Governo Regional reabilitar esta zona?  

Sim, o Governo dos Açores pretende executar uma intervenção no local. O projeto, que 

se encontra concluído, prevê o reforço da proteção costeira junto ao porto para melhor 

resistir a condições de mar alteroso. Contempla, também, a recuperação do cais e 

construção de escaleira, reabilitação da rampa de varagem, construção de solário, zona 

de manobra de viaturas, instalação sanitária e churrasqueira. Também prevê a construção 

de um pequeno reservatório para aproveitamento das águas pluviais e respetiva rede de 

abastecimento à instalação sanitária, bem como a construção de valeta para drenagem 

das mesmas. 
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3. Caso a resposta seja positiva, para quando pretende o governo iniciar as ações

para este investimento?

Não tendo sido possível executar esta intervenção ao abrigo do atual quadro comunitário

de apoio, considerando a necessidade de dar prioridade a situações mais urgentes,

pretende-se executar a intervenção logo que seja possível ao abrigo no novo quadro

comunitário de apoio.

Com os melhores cumprimentos,
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